



**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA**

**Contacto:** Molly Nichelson  
Gerente de Información Pública  
[ceocom@ocgov.com](mailto:ceocom@ocgov.com)

## La calificación crediticia del Condado de Orange aumentó a AAA de S&P

**Condado de Orange, California** (15 de julio de 2024) – El Condado de Orange se complace en anunciar que S&P Global Ratings ha mejorado la calificación crediticia de emisor (ICR, por sus siglas en inglés) del Condado de AA+ a AAA, lo que representa la más alta calidad crediticia y el menor riesgo de incumplimiento en la industria. S&P hizo este anuncio hoy y destacó el fuerte desempeño presupuestario del Condado durante los últimos dos años, un aumento sustancial en las reservas generales de fondos y una economía local muy fuerte.

“La asignación responsable de recursos, junto un buen sistema de controles y equilibrios, pone al Condado en una mejor situación fiscal ahora y en el futuro. Debemos continuar manteniendo nuestros cinturones ajustados y trabajar duro para mantener esta calificación en los próximos años”, dijo el Presidente Donald P. Wagner, Supervisor del Tercer Distrito.

Cada año desde 2005, se desarrolla y publica un Plan Financiero Estratégico (SFP, por sus siglas en inglés) para ayudar a salvaguardar la capacidad del Condado de responder a cambios económicos y eventos imprevistos y para asegurar que sus recursos y programas estén alineados con las prioridades y los valores estratégicos del Condado.

“El Condado ha recorrido un largo camino para mejorar su situación financiera, al mismo tiempo que crea programas innovadores y mejora los servicios existentes para nuestros residentes. La calificación AAA de S&P es un testimonio del arduo trabajo de nuestros empleados y el buen juicio en las decisiones financieras tomadas por el Condado de Orange”, dijo el Vicepresidente Doug Chaffee, Supervisor del Cuarto Distrito.

A fin de garantizar la transparencia financiera con la comunidad, la Oficina de Presupuesto y Finanzas del Director Ejecutivo (CEO) organiza talleres públicos durante todo el ciclo de elaboración del presupuesto para alentar la retroalimentación en su labor sobre el Plan Financiero Estratégico y el Presupuesto Recomendado. Un formulario de retroalimentación público en su sitio web, [cfo.ocgov.com](http://cfo.ocgov.com), alienta a la comunidad y las partes interesadas regionales a enviar comentarios en todo momento.

“A lo largo de los años, el Condado ha puesto en marcha fuertes reformas y ha demostrado nuestra capacidad de administrar el dinero de los contribuyentes de una manera responsable. El Condado está en una posición mucho mejor fiscalmente y, a su vez, mejor preparado para las contingencias a medida que surgen”, dijo el Supervisor Andrew Do, Primer Distrito.

S&P citó la administración muy sólida del Condado como contribuyente al sólido desempeño presupuestario y la actualización a AAA.



# CONDADO DE ORANGE

## COMUNICADO DE PRENSA

[WWW.OCGOV.COM](http://WWW.OCGOV.COM)

“La calificación de AAA demuestra nuestro compromiso continuo con la gobernanza fiscal responsable que ayuda a nuestros departamentos a continuar brindando programas esenciales, recursos y servicios de una manera eficiente y rentable a nuestros residentes más vulnerables, que incluyen personas mayores, familias trabajadoras y nuestros vecinos sin vivienda”, dijo el Supervisor Vicente Sarmiento, Segundo Distrito.

“Al recibir la calificación AAA, el Condado de Orange demostró nuestro regreso a una fuerte salud financiera. Este año, por primera vez en la historia, el Condado cumplió con nuestras metas de contingencia de eventos catastróficos y financió completamente nuestras reservas de fondos generales, todo mientras expande los servicios a nuestras comunidades más vulnerables”, dijo la Supervisora Katrina Foley, Quinto Distrito.

Mientras el Condado de Orange cambia de liderazgo del anterior Oficial Ejecutivo del Condado (CEO) Frank Kim a la CEO interina y directora financiera Michelle Aguirre, la calificación mejorada es especialmente significativa, ya que trabajaron en asociación durante los últimos nueve años para garantizar una recuperación continua y completa de la bancarrota sin precedentes a nivel nacional de 1994.

“Durante los últimos nueve años, el equipo del Condado ha trabajado diligentemente en nombre de los ciudadanos del Condado de Orange para construir una base firme para el futuro a través de mejoras de políticas y planificación estratégica intensa. La calificación AAA se atribuye a nuestro compromiso con la planificación financiera estratégica a largo plazo que es la base para desarrollar nuestro presupuesto cada año”, dijo la CEO interina Michelle Aguirre.

###